LA DISCUSION

 Fecha:
 17/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 wwwladiscusional

 Vpe:
 \$87.314
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$896.400
 Difusión:
 19.138

\$896.400 Ocupación:

Vpe portada:

Police. The ACCV Involved of t

Pág: 11

Después de 70 años Huachipato dejó de producir acero



Este lunes se apagó el alto horno de la empresa siderúrgica Huachipato, emplazada en la comuna de Talcahuano, en el Biobío, poniendo fin a más de 70 años de producción de acero nacional, ante la desazón de miles de trabajadores a quienes les tocó realizar el último turno.

9,74%

El proceso final contemplado por la compañía corresponde a la producción de la última tonelada de acero (que ya estaba comprada), para dar paso al cese de las operaciones. No obstante, la etapa de cierre se extenderá hasta el 20 de octubre, cuando culmine el apagado de la planta de coque.

En este escenario, el Gobierno presentó este lunes, en dependencias de la Universidad de Concepción, su plan para fortalecer el empleo industrial en el Biobío, que ha sido trabajado con actores del rubro productivo de la región.

El ministro de Economía, Nicolás Grau, definió los lineamientos de la iniciativa mediante cinco "ejes" principales, los cuales están subdivididos en 32 medidas.